

## 第85回島根県中央メーデー宣言

労働者・県民のみなさん

私たちは本日、「働くものの団結で、生活と権利を守り、平和と民主主義、中立の日本をめざそう」のスローガンのもと、たたかうメーデーの伝統を引き継ぎ、労働者・県民の団結と連帯の力で、第85回島根県中央メーデーを大きく成功させることができました。

5月1日、今日このメーデーは、県下5つの会場で開催するメーデーと手を携え、全国と全世界の労働者が「万国の労働者団結せよ!」「諸国民連帯せよ!」の「絆」を結びます。

労働者・県民のみなさん

安倍首相は「世界で一番企業が活動しやすい国を目指す」と言って、労働者派遣法や労働法制の改悪、8時間労働制のなし崩しと残業代ゼロ法案の策動、TPP参加や消費税増税と社会保障切り捨てを強行し、労働者・国民にかつて無い生活困難を押しつけています。その一方、法人税減税や規制緩和など大企業には優遇する政治を進めています。

さらに特定秘密保護法を通し、集団的自衛権行使に向けた憲法解釈の変更をたくらみ、憲法まで変えて日本を「戦争できる国」にしようとしています。

先日閣議決定された「エネルギー基本計画」は、危険な原発を「ベースロード電源」と位置付け、「規制委員会」の規制基準が通過すれば、世界一安全と位置付け再稼動のみならず輸出までしようとしています。私たちが「みどりのエネルギー条例制定運動」でめざした再生可能エネルギーについては、環境整備をして大企業にその利益を独占させようとさえしています。

労働者、国民のくらしと平和まで犠牲にする大企業優遇・アメリカ追随の政治に、明るい展望はありません。

労働者・県民のみなさん

島根県民のくらしは、さらに深刻です。中小業者の倒産・閉店が続き、農林漁業がさびれ、県経済の疲弊は地域社会をも崩壊させています。全国平均と比べ、労働時間は長く、最低賃金も全国最低です。県職員の高卒初任給は、手取りで改悪された生活保護費なみと低く、非正規雇用があらゆる産業で拡大しています。県政は国に追従し社会保障、教育、安全と平和などを切り捨て、大企業優先の姿勢を変えようとしていません。城山大手前道路の拡幅で、町並み破壊がすすんでいます。介護保険や健康保険等の制度改悪はサービスの機会均等が奪われ、医師・看護師・介護職員も確保ができず、地域から利用者の難民がつけられつつあります。県西部では米軍機の超低空飛行訓練が拡大し、オスプレイの訓練も懸念されています。島根原発3号機を含む再稼働や非現実的な避難計画など、このままでは県民生活の展望は開けません。

労働者・県民のみなさん

こんな安倍政権のもとで、労働者・国民のくらしは良くなるはずがありません。私たちは、安倍政権に退場を突きつけましょう。

来年の地方選挙では、労働者・県民を主人公とする革新勢力前進のために力を発揮しましょう。

原発ゼロ!再生可能な自然エネルギー社会の実現に向けた「みどりのエネルギー条例制定」が否決され、その怒りは県政から市町村自治体へのたたかいとなって広がろうとしています。

私たちは国民的連帯でメーデーを迎え、この力をバネに大幅賃上げ、労働時間短縮、雇用の確保、社会保障の拡充、TPP参加反対、消費税増税中止、震災からの復興、なくせ原発、再生可能な自然エネルギー社会への転換、日米安保条約の廃棄、憲法九条を守り核も基地もない日本の実現を求め、悪政と大企業の横暴を止めさせるためにたたかきましょう。

第85回メーデーの成功は、私たちに新たな変革をつくる絶好のチャンスを与えています。働くものの団結万歳!世界の労働者との連帯の日、第85回島根県中央メーデー万歳!

以上宣言します。

2014年5月1日 第85回島根県中央メーデー集会

